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          Cottbus den, 02.03.2022 

 

 

Anfrage an die Stadtverordnetenversammlung Cottbus 

 

Anfragegegenstand: Sozialgesetzbücher 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch, 

 

im Rahmen der Maßnahmen durch die Covid-19-Pandemie in Deutschland, im Hinblick auf die 

sozialen Strukturen, ergeben sich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Anträge im Rahmen vom SGB II, SGB IX, SGB XII wurden in den Jahren seit 2019 bis 
heut gestellt? 
(Aufgelistet nach welchem SGB und nach Jahren) 

 
2. Wie viel der genannten Anträge gingen in ein Widerspruchsverfahren und wie lange ist die 

Dauer der Widerspruchsverfahren? 
(Aufgelistet nach Jahren) 

 
3. Bei wie vielen Anträgen/Fällen ist es zu einer Abhilfe oder Teilabhilfe gekommen? 

 
4. Wie viel Fälle sind seit 2019 bis heut im Klageverfahren? 

(Aufgelistet nach Jahren) 
 
 
 
 
Vielen Dank für die Beantwortung, 
 
beste Grüße 
 
 
 
 
Andy Schöngarth (AfD)  


